

Die Jugend- und Trachtenkapelle Neunkirchen am Brand e.V. feiert 66 Jahre JTK

Vom 14.-.16.06.2024 feiert die Jugend- und Trachtenkapelle Neunkirchen am Brand e.V. ihr 66-jähriges Bestehen. Angefangen 1958 im kleinen Kreis im Wohnzimmer von Alfons Maderer wuchs der Verein im Laufe der Jahre auf inzwischen 400 aktive Musiker:innen heran.

Die Feierlichkeiten in diesem Jahr finden an der Mittelschule in Neunkirchen am Brand statt. Den Auftakt gestaltet die Band „X5Live“ (ehemals „X-Large“) am Freitag mit einem Rockabend. Den Samstagabend bestreitet zusammen mit der Partnerkapelle aus Blindenmarkt (Österreich) das Symphonische Blasorchester der JTK mit einem Partnerschaftskonzert. Ab Sonntagmittag führen Sie verschiedene Formationen der JTK musikalisch durch den Tag.

Für das leibliche Wohl wird selbstverständlich bestens gesorgt sein.

Freuen Sie sich auf ein unterhaltsames Festwochenende zum 66-jährigen Jubiläum der Jugend- und Trachtenkapelle Neunkirchen am Brand e.V.!